



**Antwort zur Anfrage Nr. 0097/2017 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betreffend
Planungsstand Ausbau/Erweiterung Rheinhessenstraße (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung hatte im November 2016 berichtet, dass der Landesbetrieb Mobilität (LBM) Worms erklärt habe, die weiteren Planungsabsichten mit dem zuständigen rheinland-pfälzischen Verkehrsministerium abzustimmen. Erst danach könne eine Information der betroffenen Kommunen über die weitere Vorgehensweise erfolgen.

Es findet jedoch Anfang Februar ein Austausch auf ministerieller Ebene statt. Die Verwaltung hofft, dem Ortsbeirat im Anschluss an diesen Termin einen aktualisierten Sachstand geben zu können.

Mainz, 25.01.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete